



女性のための生活情報紙

リビング仙台

フジサンケイグループ

2010年12月18日

1293号

毎週土曜日発行 / 無料
発行 / 仙台リビング新聞社

知つてなるほど 仙台通

今回のテーマ
サンタクロースが
仙台にやってくる!?

▲今年の
作品の
部
富城県から送られた手紙

フィンランドからサンタクロースがやってくる！思わず笑顔になるこのニュース、皆さん知っていますか？これは日本・フィンランドサンタクロース協会とサンタクロース協会との共同企画「手紙を書いてサンタさんを呼ぼう！」の一環で行われるイベント。全国から手紙を募り、最も枚数が多い地域で決まりにフィンランド政府公認サンタクロース。

都道府県総人口との割合で決まりにフィンランド政府公認サンタクロース。

が訪問するものです。

同協会によると「今年

は昨年を大きく上回る手

紙が届いたため、本來訪

問地は1カ所のところを

富城と熊本の2県に。

でも富城県からは昨年1

位の兵庫県の約30倍にあ

たる3万1912枚の手

紙が。小学校や幼稚園な

ど施設単位で送った方も

多かつたようです。作品

の中には鳴子や蔵王に触

れ、「宮城県に来ればどう

ても楽しい観光になる」

と大人顔負けにJRする

もの、「いつかサンタと

さして飲みたい」と笑い

と誘うものなど力作ぞろ

いたつたそう。

応募呼びかけを行った

宮城県へサンタを呼ぼう

実行委員会（郵便局株式

会社東北支社内）も「い

い」と多くの子ども

かけてみては？

▲昨年のイベントの様子



芬蘭からサンタクロースが訪問するものです。同協会によると「今年は昨年を大きく上回る手紙が届いたため、本來訪問地は1カ所のところを富城と熊本の2県に。でも富城県からは昨年1位の兵庫県の約30倍にあたる3万1912枚の手紙が。小学校や幼稚園など施設単位で送った方も多かつたようです。作品の中には鳴子や蔵王に触れ、「宮城県に来ればどうとも楽しい観光になる」と大人顔負けにJRするもの、「いつかサンタとさして飲みたい」と笑いと誘うものなど力作ぞろいたつたそう。応募呼びかけを行った宮城県へサンタを呼ぼう実行委員会（郵便局株式会社東北支社内）も「いい」と多くの子どもにかけみては？」

たちが協力してくれた結果ですが、これほどの枚数になると私は私たちも驚いています」と想像以上の結果だったよ。

宮城県では12月18日（土）・19日（日）にイベントが決定。19日分はすでに申し込みを締め切っていますが、18日に勾当台公園市民広場で開催される来仙歓迎セレモニーには自由に参加できます（同日開催中のサンタイブイントナーパーク内）。サンタさんからのスピーチ、パレードなどを予定されているので、ぜひ出かけてみては？